
CHAMBRE DES COMMUNES

terres destinées aux anciens combattants, a) dans le township de Sarnia, comté
de Lambton, b) dans les districts des fermes Roseland et Oliver, comté d'Essex?

2. Les réparations effectuées avant le 1er janvier 1947 sont-elles comprises
dans le coût -de ces maisons? Sinon, quel est le montant de ces réparations?

3. Depuis le 1er janvier 1947, quels frais d'établissement ou autres, en plus
des réparations à ces maisons, ont été payés ou sont payables ou seront payés
pour des travaux actuellement effectués, a) dans le township de Sarnia, comté
de Lambton, b) dans les districts des fermes Roseland et Oliver, comté d'Essex?

M. Abbott, membre du Conseil privé -du Roi, dépose sur la Table,-Copie
de l'arrêté en conseil C.P. 1502, approuvé le 17 avril 1947: au sujet de la période
au cours de laquelle on peut réclamer des réductions et de sexemptions pour
réparations et entretien, en vertu des dispositions de l'article 5 de la Loi de
l'impôt sur le revenu.

Les questions suivantes qui figuraient au Feuilleton ont été changées en
ordres -de rapport, en vertu du paragraphe 4 de l'article 44 du Règlement, et les
officiers compétents en ont été avertis, à savoir:

Par M. Nicholson-1. Quel a été le total des dépenses faites par le gouver-
nement fédéral, pendant la dix-neuvième législature, en vue d'étudier et d'orga-
niser un programme d'ensemble de sécurité sociale au Canada, y compris les
dépenses faites par le comité de la sécurité sociale?

2. Quelles ont été les dépenses totales faites, jusqu'à date, au cours de la
vingtième législature, pour l'étude et l'élaboration de mesures de sécurité
sociale?

Par M. Daniel-1. Quelle part, dans la hausse récente de le. par boîte de
lait évaporé, revient au producteur, au transformateur et au grossiste?

2. Quel est le même renseignement à l'égard de la hausse des prix du
fromage et du beurre?

3. Quel pourcentage, dans la hausse de le. et demi par douzaine d'œufs,
revient au producteur et aux autres catégories de l'industrie?

Par M. Timmins-1. Dans quels districts, en Ontario, les constructeurs
construisent-ils, en 1947, des maisons sous le régime du plan communal de
logements?

2. Combien de constructeurs suivent ce plan dans chacun de ces districts?
3. Combien d'unités de logement est-on à construire sous ce plan dans

chacun de ces districts?

M. McIlraith, adjoint parlementaire du ministre de la Reconstruction et
des approvisionnements, -dépose immédiatement la réponse à l'ordre précité.

L'adresse suivante est votée à Son Excellence le Gouverneur général:
Par M. Raymond (Beauharnois-Laprairie)-Adresse à Son Excellence le

Gouverneur général-Copie de toute correspondance échangée entre la ville de
Salaberry de Valleyfield, ou ville de Valleyfield, le maire ou tout autre officier
de cette ville et la Corporation des biens de guerre, relativement à l'achat ou
demande d'achat d'objets au cours des années 1944, 1945, 1946 et 1947.

La Chambre reprend ensuite le débat ajourné sur le projet de motion de
M. Abbott:-Que M. l'Orateur quitte maintenant le fauteuil pour que la
Chambre se forme de nouveau en comité des Voies et moyens, et sur le projet de
motion en amendement de M. Macdonnell (Muskoka-Ontario), et sur la motion
d'amendement audit amendement proposée par M. Coldwell.
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